
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 

Белгородская область  

Поселковое собрание городского поселения «Поселок Борисовка» 

Муниципального района «Борисовский район» Белгородской области 

XXXIII – е заседание поселкового собрания городского поселения  

«Поселок Борисовка» муниципального района «Борисовский район» 

 Белгородской области пятого созыва  
 

РЕШЕНИЕ 
 

от  05  марта 2025 года № 33-1-1 

 

Об отчете председателя поселкового собрания 

городского     поселения «Поселок Борисовка» 

Усенко О.В.  «О работе поселкового собрания  

городского   поселения «Поселок Борисовка» в  

2024 году и задачах на 2025 год» 

 

         В соответствии с Уставом городского поселения «Поселок Борисовка», 

заслушав и обсудив отчетный доклад председателя поселкового собрания 

городского поселения «Поселок Борисовка» Усенко О.В. «О работе 

поселкового собрания городского поселения «Поселок Борисовка» в 2024 

году и задачах на 2025 год» поселковое собрание городского поселения 
«Посёлок Борисовка» решило: 
         1. Отчет председателя поселкового собрания городского поселения 

«Поселок Борисовка» Усенко О.В. «О работе поселкового собрания 

городского поселения «Поселок Борисовка» в 2024 году и задачах на 2025 

год» принять к сведению. 

         2. Работу поселкового собрания городского поселения «Поселок 

Борисовка» в 2024 году признать удовлетворительной. 

         3. Обнародовать   настоящее    решение    в    соответствии   с    Уставом 

городского поселения «Поселок Борисовка» муниципального района 

«Борисовский район» Белгородской области. 

 

 

Председатель поселкового собрания  

городского поселения «Поселок Борисовка»                               О. Усенко  
 

 

 

 



ОТЧЕТ председателя поселкового собрания городского поселения 

«Поселок Борисовка» «О работе поселкового собрания городского 

поселения «Поселок Борисовка» в 2024 году и задачах на 2025 год» 

Уважаемые депутаты, участники заседания! 

Подведение итогов работы органов местного самоуправления 

городского поселения «Поселок Борисовка» за прошедший год по итогам 

социально – экономического развития территории поселка и определение 

задач на дальнейшую перспективу нашей работы, стали традиционными и 

обязательными. 

Задача поселкового собрания, депутатов, представляющих общие 

интересы всего поселка Борисовка, заключается в том, чтобы создать такие 

условия и взаимоотношения органов власти и органов местного 

самоуправления, которые позволяли бы существенно повысить 

ответственность каждого на своём уровне для решения поставленных задач в 

интересах всех жителей поселка и каждого человека в отдельности. 

Деятельность депутатов всегда на виду. Главными критериями, которыми 

руководствуются наши депутаты, есть и будут – открытость, законность и 

ответственность перед избирателями. 

В настоящее время депутатский корпус состоит из 14 депутатов, 

представляющих интересы жителей трех избирательных округов. 

В Докладе не буду останавливаться на социально-экономическом 

развитии в 2024 году, так как полный отчет по этому вопросу представит 

глава администрации. Подведу итоги работы представительного органа, и 

обозначить задачи на ближайшую перспективу. 

Уважаемые участники заседания! 

В целях сохранения исторической памяти, в ознаменование 80-летия 

Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов, в благодарность 

ветеранам и признавая подвиг участников специальной военной операции 

Указом Президента Российской Федерации 2025 год объявлен Годом 

защитника Отечества. 

Основные ценности, на которые будут  нацелены все мероприятия Года 

защитника Отечества это  защита суверенитета, исторической правды, 

традиционных духовно-нравственных ценностей, диалог поколений и 

важность вклада каждого гражданина в развитие и сбережение страны. 

Предстоящий год станет данью уважения к ратному подвигу всех, кто 

сражался за Родину в разные периоды истории, а также нынешним героям – 

участникам спецоперации. 

Специфика деятельности представительного органа, закрепленная 

Федеральным законом № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 

местного самоуправления в Российской Федерации», – это нормативные 

правовые акты, их разработка и принятие, контроль над их исполнением, 

ведь это основа для развития нашего муниципального образования.    



В 2024 году проведено 28 (двадцать восемь) заседаний поселкового 

собрания. Вся работа строилась на основании перспективного плана. 

Планирование позволяет определить объем работы, который предстоит 

выполнить депутатам в течение года, наметить сроки выполнения, привлечь 

специалистов и депутатов к контрольной и правотворческой деятельности, к 

выполнению поставленных задач. 

На заседаниях депутатов поселковых собраний присутствуют 

представители прокуратуры Борисовского района, работники органов 

местного самоуправления района, представители общественности, средства 

массовой информации. Принятые решения публикуются в районной газете и 

размещаются на официальном сайте администрации. Одним из направлений 

деятельности поселкового собрания является повышение уровня 

информированности населения о работе представительного органа власти 

через СМИ. Это позволяет каждому жителю получить своевременную, 

достоверную и полную информацию о деятельности депутатов. 

Значительное место в работе поселкового собрания занимало внесение 

изменений в ранее принятые решения, что было обусловлено постоянными 

изменениями федерального и регионального законодательства. 

Правотворческая деятельность собрания депутатов была направлена на 

разработку и принятие нормативных документов, регулирующих 

правоотношения в налоговой сфере, вопросах земельного и 

градостроительного законодательства, управления и распоряжения 

муниципальной собственностью, деятельности органов местного 

самоуправления, и многих других. 

За отчетный период депутатами рассмотрено 56 (пятьдесят шесть) 

вопросов, принято 26 (двадцать шесть) нормативно-правовых актов, приняты 

решения, направленные на финансово - экономическое, социально-

культурное развитие территории поселка и организации работы 

администрации городского поселения.  

Принимаемые нормативно – правовые акты, предварительно 

направлялись в прокуратуру Борисовского района и Управление 

министерства юстиции   по Белгородской области. Предложения и замечания 

рассматривались на заседаниях поселкового собрания.  

Принимаемые нормативно – правовые акты, в соответствии с 

требованиями закона Белгородской области «О регистре муниципальных 

правовых актов», представлялись уполномоченному органу Белгородской 

области в регистр. Всего было передано 26 документов с приложениями по 

каждому акту. 

Деятельность депутатов поселкового собрания городского поселения 

осуществлялась согласно утвержденного плана работы и проходила в тесном, 

конструктивном сотрудничестве с Администрацией  городского поселения 

«Поселок Борисовка», Администрацией Борисовского района, прокуратурой, 

службами и организациями городского поселения. 

В 2023 году депутатским корпусом пятого созыва была проведена 

плодотворная работа, нацеленная на эффективное и быстрое решение 



возникающих проблем. Заседания сессий проводились ежемесячно и 

неоднократно. 

Несмотря на то, что депутаты осуществляют свои полномочия на 

непостоянной основе, то есть совмещают депутатскую деятельность с 

выполнением обязанностей по основному месту работы, случаев переноса 

даты проведения сессии из-за отсутствия кворума не было.  

     

Наиболее значимые решения принятые депутатским корпусом в 

отчетном периоде:  

- Утверждение бюджета городского поселения «Поселок Борисовка», 

годового отчета об исполнении бюджет. Безусловно, ключевыми вопросами, 

рассматриваемыми поселковым собранием являются вопросы формирования, 

корректировки и исполнения бюджета;  

-  внесение изменений в Устав городского поселения «Поселок Борисовка; 

- установление земельного и имущественного налога на территории 

городского поселения в связи с изменениями в действующем 

законодательстве. 

- О рассмотрении инициативы о преобразовании всех поселений, входящих в 

состав муниципального района «Борисовский район» Белгородской области, 

путем их объединения и наделении вновь образованного муниципального 

образования статусом муниципального округа. 

- утверждение основных показателей прогноза социально-экономического 

развития городского поселения на 2025 – 2027 годы 

 

В своей деятельности поселковое собрание взаимодействует с 

Прокуратурой района, которая регулярно проводит мониторинг и проверку 

принимаемых депутатами решений, на предмет соблюдения действующего 

законодательства. За отчетный период было удовлетворено 2 протеста и 1 

представление, по их предложению принят нормативный правовой акт. 

Других актов прокурорского реагирования в адрес поселкового собрания не 

поступало.  

Неотъемлемой частью депутатской работы является работа с 

населением – это приёмы граждан, рассмотрение жалоб и обращений, 

проведение встреч и собраний, взаимодействие со службами и 

предприятиями. Ни одно обращение избирателей не осталось без внимания. 

Организацию личного приёма граждан депутаты осуществляют 

самостоятельно. Сформированный график приёмов находится в открытом 

доступе на официальном сайте в сети Интернет. 

Для информирования населения о деятельности поселкового собрания 

также используется официальный сайт в сети Интернет, где размещаются 

нормативные документы, информация о мероприятиях. Для обнародования 

нормативных правовых актов поселкового собрания используются 



информационные стенды, нужная информация размещается в районной 

газете «Призыв». 

Уважаемые коллеги, участники настоящего заседания! 

Депутаты, работая на общественных началах, принимают активное 

участие также в работе межведомственных комиссий, рабочих групп 

администрации городского поселения. 

Они принимают участие в работе жилищной комиссии, 

антинаркотической комиссии, в общественном Совете охраны правопорядка, 

в заседаниях постоянно действующих депутатских комиссиях - по 

экономическому развитию и содержанию территории поселения;  по 

обеспечению законности, охране прав и свобод; по социально – культурному 

развитию. 

Коллеги! 

Выражаю благодарность депутатам пятого созыва за правильное 

понимание своего статуса и требований к нему. Безусловно, результат 

работы напрямую зависит от сплочённости команды. 

Исходя из вышеизложенного, в предстоящий период времени, нам, 

совместно с администрацией городского поселения надлежит продолжить 

работу, достичь положительных результатов в реализации  поставленных 

задач. 

Уважаемые участники заседания! 

Завершая отчёт, хочу сказать, что главное достояние и главный капитал 

нашего поселка – это люди, которые здесь живут. Всех нас объединяет 

стремление видеть свой поселок современным, процветающим и 

благоустроенным. Достижение этой цели зависит от каждого из нас. 

Своевременное и качественное разрешение проблем, содержащихся в 

обращениях, в значительной мере способствует удовлетворению нужд и 

запросов граждан, снятию напряжённости в обществе, повышению 

авторитета органов власти и управления, укреплению их связи с населением. 

Мы обязаны приложить максимум усилий, чтобы сократить время между 

моментом, когда возникла проблема, и моментом, когда она благополучно 

разрешилась. 

Благодарю всех депутатов за работу, которую они выполняли в 2024 

году на заседаниях постоянных комиссий, и на заседаниях поселкового 

собрания, в своих округах. 

Благодарю за сотрудничество также администрацию городского 

поселения. Надеюсь, что совместными усилиями мы сумеем изменить жизнь 

людей к лучшему.  

В своей деятельности в 2025 году поселковое собрание продолжит 

работу по взаимодействию представительной власти с исполнительной 

властью по поддержке инициатив граждан в практической их реализации, а 



также совершенствованию нормативно – правовой базы для осуществления 

полномочий в соответствии федеральным и региональным 

законодательством, Уставом городского поселения. 

Задачи на 2025 год разные, но их объединяет одно – принятие мер по 

дальнейшему развитию городского поселения и решению проблем его 

жителей. Конечно, у нас достаточно много проблем, и мы их рассматриваем, 

как перспективы развития поселения.  

И от каждого из нас зависит будущее нашего городского поселения, и 

благополучие наших жителей. Поэтому необходимо работать эффективно, 

динамично и ответственно. 

 

Спасибо за внимание. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


